

MOBILISATION

Finances publiques : FO continue à sensibiliser les élus



Quelques échanges avec les élu. Ici, le maire de Val-de-Meuse, Romary Didier.

Lundi soir, alors qu'une réunion se tenait à l'Association des maires de Haute-Marne, les représentants du syndicat FO des finances publiques ont distribué une lettre d'information aux élus qui rejoignent les locaux de l'AMF. « Nous continuons à sensibiliser les élus. On ne lâchera rien », confirmait sur place Rachel Sugneau, secrétaire départementale FO DGFIP. « Nous ne sommes évidemment pas là pour perturber la réunion. Nous voulons juste pouvoir distribuer notre lettre d'information aux élus. Nous sommes d'ailleurs bien accueillis par eux. Mais ceux qui ne voudraient pas nous parler, il n'y a aucun problème. » Voilà plusieurs semaines que FO alerte sur les conséquences de la mise en place du nouveau réseau de proximité des finances publiques en Haute-Marne, dévoilé par

la direction départementale. « Ce projet peut paraître attractif à la première lecture avec l'annonce de la multiplication des points de contacts. Mais, en réalité, il sacrifie une administration au cœur du fonctionnement de l'État et des collectivités (...) Cette cartographie est un trompe-l'œil qui ne répond pas aux attentes exprimées ces derniers mois par la population, notamment au regard des besoins de services publics de proximité », exprime FO dans son tract. De son côté, la direction départementale des finances publiques, représentée par la directrice départementale, Annie Cabrol, continue à faire de la pédagogie auprès des élus par rapport au projet. Elle était visiblement attendue lundi soir à l'AMF52 pour s'exprimer devant les maires et présidents d'EPCI.